

BAB IV

KESIMPULAN

4.1 Kesimpulan

Universitas Pembangunan Jaya salah satu institusi pendidikan, adapun tujuan utamanya adalah menghasilkan lulusan yang mampu bersaing dalam dunia kerja yang akan dihadapinya dimasa yang akan datang. Salah satu contoh aspek penting dalam mempersiapkan para calon lulusannya dalam menghadapi dunia kerja adalah dengan program praktik kerja lapangan. Kesempatan ini adalah suatu pengalaman berharga bagi seluruh mahasiswa karena disinilah waktu yang tepat untuk mengimplementasikan segala ilmu yang telah diperoleh selama masa perkuliahan. PKL juga membantu mahasiswa untuk mengenal lingkungan kerja secara langsung dilapangan juga untuk mengetahui kemampuan dan keterampilan apa saja yang dibutuhkan oleh dunia kerja saat ini mengingat sekarang proses perubahan yang terjadi sangatlah dinamis.

Setelah penulis selesai melaksanakan kegiatan Kerja Profesi di Busana Apparel Group tentang proses – proses dalam mengorder barang , negoisasi , dan proses produksi. Sampai menghasilkan suatu hasil garments yang sesuai dengan permintaan yang buyer inginkan. oleh karena itu, praktikan dapat mengambil kesimpulan tentang proses Purchasing Order dalam melaksanakan suatu pekerjaan pada saat pengorderan material adalah:

1. Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang dilakukan di Busana Apparel Group Bagian Purchase Order (PO) memberikan pengalaman nyata tentang gambaran dunia kerja yang belum pernah Praktikan ketahui. Busana Apparel Group bergerak dalam bidang Garments
2. Selama melakukan Praktik Kerja Lapangan di Busana Apparel Group, Praktikan ditempatkan di Divisi Pengadaan bagian Purchase Order. Tugas yang diberikan kepada Praktikan sifatnya hanya membantu kelancaran pelaksanaan operasional dengan penginputan data, penggandaan, kearsipan, pengurusan surat PO .

3. Melalui kerja profesi wawasan Praktikan mengenai dunia kerja, khususnya terkait dengan bidang ilmu Manajemen, terutama pada Manajemen Pemasaran meningkat. Pengalaman praktikan jugabertambah dengan melalui kerja profesi di dunia industri kreatif yang dinamis khususnya di bidang musik, serta lebih mengetahui bagaimana cara berkomunikasi dengan baik dalam dunia kerja, dan menambah wawasan dalam menghadapi permasalahan di dalam bidang pekerjaan.

4. Praktikan mampu mengimplementasikan ilmu-ilmu yang sudah dipelajari, yaitu melakukan kerja profesi sesuai dengan latar belakang pendidikan yaitu manajemen.



4.2 Saran

- 1) saran untuk perusahaan tempat praktisi dalam melaksanakan kegiatan kerja profesi yang merupakan perusahaan Garments yang telah memperoleh kepercayaan dari banyak klien sehingga banyak proyek yang di dapatkan, perusahaan Busana Apparel Group haruslah lebih meningkatkan profesionalisme kinerja karyawan. Kemudian pelayanan terhadap klien yang harus diutamakan untuk hasil yang memuaskan dan membuat Busana Apparel Group tetap menjadi perusahaan Garments yang terdepan di Jakarta.
- 2) saran untuk S1 Manajemen Pemasaran Universitas Pembangunan Jaya yaitu karena banyaknya persaingan di dunia kerja membuat kita harus lebih trampil dalam melakukan suatu pekerjaan dalam memasarkan sebuah produk, menegosiasi. sehingga bisa mengasah keterampilan mahasiswa dalam hal praktek dan membuat mahasiswa memiliki bakat yang lebih terasa kemampuannya di dalam pemasaran. Sehingga jurusan dalam bidang pemasaran lebih banyak memperluas hubungan kerja sama dengan perusahaan ataupun *dunia marketing* agar bisa mengetahui sampai dimana kemajuan yang terjadi di dalam dunia kerja pemasaran